



Proyecto n° PG-01-32-3438-1998

Evaluación del sistema de control de calidad de la agroindustria rural láctea

Responsable: **Rubén Hernández**

Etapas cumplidas / Etapas totales 3/3

Especialidad: Agroindustria rural-Administración de fincas

Resumen: Evalúa el sistema de control de calidad de la agroindustria rural láctea de fincas y empresas lecheras en varias zonas rurales del país. Estima la efectividad de la aplicación de las normas Covenin a la pequeña y mediana industria, en los estados Falcón, Lara, Yaracuy, Portuguesa, y Guárico. El PPG (porcentaje de puntuación global) para las fincas varía entre el 85 y el 40%, y para las empresas varía entre el 73 y el 49%. En general, las mejores puntuaciones se obtuvieron para fincas y empresas de los estados Lara y Yaracuy. Recomienda la aplicación de programas de capacitación técnica y administrativa que faciliten la difusión de las tecnologías modernas disponibles en el mercado.

Productos

Publicaciones

Artículo

R. A. Hernández J. y E. Spósito F., "Evaluación del sistema de control de calidad de la agroindustria rural láctea en las zonas de las Majaguas y Yaracal, Estados Portuguesa y Falcón", *Tribuna del Investigador*, **6** (1), 31-45, 1999.

Informes Internos de la cátedra de Administración de Empresas Agrícolas: 1. R. A. Hernández J. y E. Spósito F., "Evaluación del sistema de control de calidad de la agroindustria rural láctea en las zonas de Carora y Valle de Aroa, Estado Lara y Yaracuy, Venezuela", 2000.

2. R. A. Hernández y E. Spósito F., "Evaluación del sistema de control de calidad de la agroindustria rural láctea en los Municipios Infante, Ribas y Zaraza, Estado Guárico, Venezuela". 2001.

Otros

Tesis de Pregrado